

EN EL HUB232

Las Rozas, sede del Foro de Inversión de la Comunidad de Madrid para atraer capital extranjero

- Organizado por la Comunidad de Madrid para poner en valor los atractivos de la región y sus municipios para la inversión empresarial.
- Reunirá en mesas de trabajo a empresas, administraciones y prestigiosos economistas nacionales e internacionales.
- Se abordarán temas como el impacto de la IA en el entorno económico y social y el reto de la digitalización en la Administración Pública.

Las Rozas, 14 de noviembre de 2024.- Las Rozas será el próximo martes, 19 de noviembre sede del [Madrid Investment Forum de la Comunidad de Madrid](#). Un encuentro entre empresas, administraciones y prestigiosos economistas nacionales e internacionales, que la agencia para la atracción de inversión y proyectos extranjeros, [Invest in Madrid](#), organiza durante tres días, del 18 al 20 de noviembre, en distintos emplazamientos de la Comunidad de Madrid, donde se pondrá en valor los atractivos de la región y sus municipios para el capital extranjero.

Las Rozas de Madrid, como partner del Foro, acogerá en el [Hub232](#) el bloque de la tarde del día 19 en el que se pondrá **en valor la posición de la Comunidad como hub digital del sur de Europa**. El alcalde de la ciudad y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz, realizará la apertura institucional de la jornada, junto a la consejera de Sanidad del Gobierno regional, Fátima Matute. Ana Dávila, consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, cerrará el acto en el que habrá distintas intervenciones y mesas de debate.

En la primera se abordará **“El Impacto de la IA en el entorno económico y social”** de la mano de Ignacio Azorín, director general de Estrategia Digital de la Comunidad de Madrid, y participarán directivos de [Spain DC](#), [IBM](#), [HP](#) y [Globant](#).

Por su parte, el director general de Economía de la Comunidad de Madrid, Juan Manuel Zafra, hablará sobre “la captura de las oportunidades de la nueva economía digital”.

Para abordar el papel de las Administraciones Públicas ante el reto de la digitalización se celebrará una mesa redonda, moderada por la viceconsejera de Sanidad, Laura Gutiérrez, y contará con la máxima representación de los municipios de la Comunidad de Madrid que son sede de los [Clústeres Tecnológicos de la Comunidad de Madrid](#): Jesús Moreno, alcalde de Tres Cantos- Cluster Blockchain; Jesús Egea, alcalde en funciones de Boadilla del Monte-Cluster Computación Cuántica y José de la Uz, alcalde de Las Rozas- Cluster IoT, junto a Alejandro de las Heras, CEO de la Agencia de Ciberseguridad de la Comunidad de Madrid.

Toda la jornada podrá seguirse por streaming y cuenta con una [agenda](#) que arranca a las 16:30 horas y finalizará a las 20:00 horas.

El foro arrancará el día 18 en Alcobendas y será inaugurado por la presidenta de la Comunidad de Madrid, **Isabel Díaz Ayuso**, y pasará por Leganés, Torrejón de Ardoz, Las Rozas y Aranjuez y finaliza el miércoles 20 en Madrid, con la participación del alcalde de la capital, José Luis Martínez-Almeida.

Se debe señalar que la Comunidad de Madrid ha incrementado un +12,6% las inversiones procedentes del extranjero en los últimos cinco años, frente a la caída nacional del -3,4%, según datos del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa del segundo semestre de este año. Además, la región madrileña lidera en España la captación de fondos de otros países, casi el 75% del total nacional, prácticamente tres de cada cuatro euros.

Las Rozas de Madrid cuenta con una estrategia de innovación, talento y desarrollo tecnológico, liderada por [Las Rozas Innova](#), con la que ha posicionado la ciudad en lo más alto de los rankings nacionales de atracción de empresas de alto valor añadido. En este año ha alcanzado su tasa de desempleo más baja desde que hay registros 4,43%, siendo la tercera ciudad del país con menos paro (INE) y líder en España en creación de empleo

tecnológico (Fundación COTEC). Además, es la quinta ciudad de España en renta per cápita entre las de más de 20.000 habitantes. Cuenta con 11.200 empresas, es la cuarta ciudad de España con más multinacionales extranjeras, la número 11 en número de empresas tecnológicas y la segunda ciudad de la Comunidad, sólo por detrás de la capital, en número de startups.

Además, Las Rozas, a través de Las Rozas Innova, está participando en 11 proyectos de I+D europeos en consorcios con ciudades, empresas y centros de investigación de toda Europa.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99